



新年明けましておめでとうございます。子どもたちの元気な声や挨拶と共に、新しい年がスタートしました。うさぎ組で過ごす日々も後、3ヶ月。自分でできることが増え、手伝ってもらいよりも保育者の手伝いを喜んでするようになり、成長を感じています。新しい年になり、きりん組に向けて一つ一つの物事を丁寧に行えるようにしていきたいと思います。



### なかよし会♪おべんとうやさん

幼児組になって初めてのなかよし会に参加しました。何日か前から自分のやりたいお店を決め、しっかり覚えている子どもたち。「私は、〇〇屋さん!」「僕は、〇〇」と意気込んだ様子でした。お店に並べる食べ物や飾りを各クラスで作り、うさぎ組はミニトマトとおにぎりののり付け、ハンバーグのトッピング、看板、花瓶を作りました。初めに何個作るかを伝えると、見通しを持って進め「たくさん作るんだよね」「後、何個作るの?」と頑張る姿が見られました。当日、バンダナを付けた可愛い定員さんたち。自分の決めたお店に行き「いらっしゃいませ〜」と小さな声で恥ずかしそうに言う姿も見られましたが、きりん組やぞう組のお兄さんお姉さんの真似をしたり、手伝ってもらったりし交流を楽しみながら行っていました。お客さんのときは、ペアのお兄さんお姉さんと一緒にお店を周り、ニコニコ笑顔がたくさん!引っ張ってもらい安心した様子で、お弁当箱に食べ物を詰め最後はみんなの大好きなアンパンマンジュースをもらい、とても嬉しそうでした。うさぎ組食堂では、アンパンマンジュースを飲んだりお弁当の中身を見たり食べる真似をしたりし、会話をしながら楽しんでいました。後日、うさぎ組でお店屋さんごっこをすると恥ずかしそうにする姿はなく「いらっしゃいませ〜」「いらっしゃい〜」「売り切れです」「〇〇が欲しいですか?」とお店屋さんになりきり大きな声で伝える子どもたちでした。



### クリスマスリース



赤と緑の折り紙を重ね合わせ、大きなリースを作りました。一つ一つ、「こう?」「合ってる?」と確認し、保育者と一緒に進めていきました。リースの上にシールやテープを好きなように貼ると、キラキラと可愛いクリスマスリースの出来上がり。「サンタさん、来るかな〜」「プレゼントはね〇〇なんだよ」とクリスマスのお話で盛り上がる子どもたちでした。



### 子安台公園

うさぎ組になって初めて子安台公園に行きました。散歩中、車や電車に興味津々!「あれはね、〇〇って言うんだよ」「京急だ!」と楽しそうに話をしながら歩く子どもたち。公園に着くと、ブランコや滑り台、落ち葉拾い、追いかっこなどの遊びをしていました。落ち葉を傘や掃除機に見立てて遊ぶ姿が面白く、子どもたちもたくさん笑い合っていました。

### ももたろうとニャニユニョの天気予報

おたのしみ会に向けて歌の練習をしています。桃太郎の歌は覚えるのが早く、遊んでいるときも「ももたろうさん♪」と口ずさんでいる子どもたちです。ニャニユニョの天気予報は桃太郎に比べ、少し難しい様子。「むずかしいよ〜」と言う子もいますが、「かっこよく、歌えるかな〜?」と声を掛けると元気いっぱい歌っています。

